

Jesús Adrián Romero, estará “soplando vida” en Madrid

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 03 de Enero de 2013 16:55



(MADRID, 03/01/2013) El cantautor mejicano **Jesús Adrián Romero** visitará nuevamente España para presentar su último trabajo “*Soplando Vida*”

.

La productora [VisiónArte&Pro](#), coordinadora de Vástago producciones en España, organiza a tal efecto un **único concierto** el próximo **23 de febrero de 2013** en el [Palacio de Deportes de Madrid](#)

.

Las **entradas ya están a la venta** y pueden adquirirse a través de [la web de VisiónArte&Pro](#), a un precio promocional por **compra anticipada** (¡últimos días!).

Jesús Adrián Romero, estará “soplando vida” en Madrid

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 03 de Enero de 2013 16:55



En colaboración con VisionArte&Pro participan en la organización [varias empresas y entidades locales](#), entre ellas el Consejo Evangélico de Madrid ([CEM](#)), que coordinará **un acto institucional con autoridades locales** en horas previas al Concierto.

“El disco *Soplando Vida*, toma la historia de la visión del profeta Ezequiel del valle de los “huesos secos” [\[1\]](#) como una parábola del trabajo tan importante que muchos hacen por toda la tierra: soplar vida donde hay necesidad”, explica el autor.

VISIONARTE&PRO

VisionArte&Pro, organización cristiana con sede en Madrid, presidida por **Raquel Cañizal**, lleva ya cierto recorrido organizando conciertos con artistas internacionales vinculados a Vástago producciones -la productora de Jesús Adrián Romero-, tales como **Lilly Goodman**, **Marcela Gándara** y **Abel Zavala**.

Jesús Adrián Romero, estará “soplando vida” en Madrid

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 03 de Enero de 2013 16:55

Además de la organización de conciertos, VA&Pro tiene entre sus propósitos “**potenciar, capacitar y promover artistas y divulgar el Arte en sus distintas expresiones**”.

Con **Jesús Adrián Romero** la productora repite iniciativa, tras [el exitoso concierto celebrado el 13 de marzo de 2010](#). En esa ocasión, el artista mejicano presentaba “El brillo de mis ojos”, y la ocasión sirvió además para la grabación en vivo de un dueto junto a **Marcos Vidal**, de su tema “Jesús”. Una noche especial e inolvidable para las 6.000 personas que acudieron entonces al Palacio Vistalegre.

Reportaje sobre el concierto de JAR en 2010, en el Palacio Vistalegre | Noticias Ferede

[1] *Ezequiel 37:1 (La Biblia)*

>> *Descargar* [cartel promocional](#)

Fuente: VisionArte&Pro | Redacción: Actualidad Evangélica